

16 de Noviembre de 2022.

LA SALUD ES LA RIQUEZA REAL

El día de hoy se llevó a cabo la inauguración de la Jornada Médica presidida por el Presidente Municipal de Ajacuba Lic. [Francisco Basurto Acosta](#) por parte de la Presidencia Municipal de Ajacuba por medio de la Dirección de Desarrollo Económico en coordinación con PEMEX a través de PEMEX SOCIAL, en la comunidad de Tulancalco, con el fin de brindar atención médica de calidad totalmente gratuita con el objetivo de trabajar en favor de la ciudadanía Ajacubense. Con el objetivo de seguir trabajando en atender todas y cada una de las necesidades presentes en el municipio, y de nuestra ciudadanía Ajacubense.



[Ver galería de imágenes](#)